



## **Interno se fuga de cárcel de Collipulli**

El director regional de Gendarmería en La Araucanía confirmó que un interno de la cárcel de Collipulli protagonizó una fuga desde el recinto. El hombre logró salir luego de esconderse en el interior de un contenedor de basura, según el registro de las cámaras de seguridad. A través de este método, accedió al patio de carga del penal, donde trepó los muros hasta salir. El hombre fue identificado como Juan Alejandro Cabezas Silva, estaba condenado por robo con intimidación y prontamente terminaba de cumplir su condena. Personal de Carabineros y al Ejército lo están buscando.